



**Vorlage Nr.**

**Az.:**

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 21. September 2017

#### *Verschiedenes*

---

1. Die Stadtteiljugendbeauftragte, Frau Hufnagel, berichtet von einem Gespräch mit dem Stadtteiljugendbeauftragten von Bierstadt, der mehr als zufrieden ist mit der dortigen offenen Jugendarbeit. Nach einem Telefonat mit der Mobilien Jugendarbeit teilten diese mit, dass es in Auringen keine offene Jugendarbeit von städtischer Seite gibt, da hier die Kirche mit dem Internetcafé den Ortsbezirk unterstützt.

Frau Ackermann, die Auringer Pfarrerin, jedoch bedauert, dass nur Kirchenangehörige das Internetcafé nutzen, jedoch andere Jugendliche aus Auringen fern bleiben.

Es wird angeregt, einen runden Tisch mit den Stadtteiljugendbeauftragten aus Auringen, Medenbach und Naurod zu bilden, um evtl. gemeinsam zu erreichen, dass Gelder für die Mobile Jugendarbeit in diesen Vororten im kommenden Haushalt eingestellt werden.

Herr Große schlägt vor, diesbzgl. noch einmal über die Fraktion Gelder zu beantragen.

Im Anschluss findet ein Ideenaustausch statt, wie man eingehende Informationen den Jugendlichen zukommen lässt.

Der Ortsbeirat regt einen zusätzlichen runden Tisch mit den Jugendlichen an.

2. Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 19.12.2017 um 18.00 Uhr in der Gaststätte „Zum Hinkelhaus“ statt.

Protokollnotiz Nr. 0048

+

+

Verteiler:

101100

z.d.A.

Frommann  
Ortsvorsteher